



Newsletter

Ausgabe 5

August 2016

Redaktion: Werner Hirt – Tel: +41 44 492 20 30 – Mobil: +41 79 405 35 60 – EMail: hirtagence@bluewin.ch

Zürcher Sportschützenveteranen Willkommen im Bergermoos



Die Sportschützen Albisrieden-Urdorf bereiten sich auf eine kantonale Grossveranstaltung im „Bergermoos“ vor. Am Freitag 12. (16-20 Uhr), Freitag 19. (16-20 Uhr) und am Samstag 20. August (08-11 Uhr) findet das 69. Veteranenschiessen der Kantonalsektion Zürich des Veteranenbundes Schweizerischer Sportschützen statt. Damit verbunden treffen sich die Veteranen am Samstag (11.30 Uhr) im „Grob's Hofladen“ in Urdorf zum Mittagessen und zur ordentlichen Jahresversammlung.

Aufgrund der Traktandenliste stehen an der Tagung keine brisanten Themen an. Deshalb werden, unter der Leitung von Präsident Bruno Kaufmann, neben der Aufarbeitung der ordentlichen Geschäfte mit den Jahresberichten die Informationen, die Ehrungen und ins-besondere die Pflege der Kameradschaft im Vordergrund stehen. Abgeschlossen wird die Veteranentagung mit dem Absenden des Jahresschiessens.

Armbrustschiessen: Eidgenössisches Schützenfest – Europameisterschaften – Schweizermeisterschaften



Die Ehrengäste mit den Fahndelelegationen am Offiziellen Tag vor dem Albisgütli

Das Armbrustschiessen präsentierte sich vom 7. bis 17. Juli im Zürcher Albisgütli in seiner ganzen Vielfältigkeit. Es fand das 23. Eidgenössische Armbrustschützenfest 30m, die Schweizer Meisterschaft (30m) und die Europameisterschaft in den Matchdisziplinen 10- und 30m statt. Angeschlossen waren in der Sportanlage Höngg die Europatitel-kämpfe mit der Feldarmbrust (Field). Zürich war während 10 Tagen die weltweite Armbrust-Hauptstadt.

Es war ein tolles und in jeder Hinsicht gelungenes „Eidgenössisches“ für die rund 1'000 Armbrustschützen aus der ganzen Schweiz. Massgeblich dazu trug vor allem die geradezu perfekte Schiessanlage (wurde anlässlich des Kantonalen im Jahre 2004 in der 50-m-Anlage fest verankert). Dazu schuf ein gut funktionierendes Organisationkomitee, mit Präsident Kurt Röthlin an der Spitze und zusammen mit vielen dienstbereiten Funktionären und Helfer, für rundherum beste Voraussetzungen.

Dazu gehörte auch ein glanzvoller „Offizieller Tag“ mit einer würdigen Fahnenübergabe sowie verschiedene Spezialwettkämpfe des Eidgenössischen Armbrustschützen-Verban-

des (EASV) im gesamthaft reich befrachteten Wettkampf (Stich-)angebot für alle Kategorien.

Krönender Abschluss war der Ausstich um die Würde des Eidgenössischen Armbrust-Schützenkönigs, bei dem nicht der hohe Favorit und Titelverteidiger Simon Beyeler als Sieger hervorging sondern Jürg Ebnöther, der Tage zuvor schon Europameister geworden war und 2010 in Aarau auch schon die Krone als Eidg. Schützen-könig 300m geholt hatte.



Der Eidg. Armbrust-Schützenkönig Jürg Ebnöther mit den Prinzen Iréne Beyeler und Michael Stuber

Unsere Aktiven im Einsatz

In den letzten Wochen standen unsere Aktiven an zahlreichen Wettkämpfen im Einsatz. Nachfolgend die Treffsichersten:

Fricktalschiessen:

Hans-Rudolf Meier 191 (95 Gruppe/96 Gabenstich). – 190: Hanspeter Indergand 190 (96/94) und Albert Buchwalder (93/97). – 189: Peter Gamper (92/97). – Gruppen: 470 (25. von 32 Gruppen).

Gmurethusschiessen Wollerau:

Hans Rudolf Meier 174 (75 Gruppe/99 Gaben). – 173: Hans Siegrist 173 (76/97). 172: Ermanno Bachmann 172: (77/95). – 171: Peter Gamper 76/95).

Tessiner Kantonales (Auszug):

Vereinsstich: 98: Bruno Lässer. 97: Hans-Rudolf Meier. 95: Hanspeter Indergand. 94: Ermanno Bachmann. – 92: Hans Siegrist und Karl Meier. – 91: Ulrich Blaser und Ernst Gamper. – Vereins-Rangliste: 1. Buchholterberg 99,317. – Ferner: 11. Albisrieden-Urdorf (13 Teilnehmer/6 Pflichtresultate) 96,712 – 30 klassiert.

Schweiz. Gruppenmeisterschaft 2016: Nach drei Vorrunden zur Schweiz. Gruppenmeisterschaft fehlten unserer Gruppe nur 27 Punkte zur Teilnahme am Zürcher Kantonalfinal. Schweizweit reichte es zum 152. Platz (in der Mitte) von 295 klassierten Gruppen.

Meisterschafts-Schiessen 2016 – VspZU

Liegend: 21. Bruno Lässer 575. Hanspeter Indergand 567. Hans-Rudolf Meier 563. -

Referendum gescheitert

Das Referendum „Nein zur Halbierung der Armee“ der Gruppe Giardino ist gescheitert. Bis zum Ablauf der Unterschriften-Sammelfrist sind nur rund 40'000 beglaubigte Unterschriften zusammengekommen, letztlich rund 10'000 zu wenig. Deshalb wird das Stimmvolk nicht über die Armee reform abstimmen müssen.



1. August – Nationalfeiertag

Der „Promi-Treff“ steht

Grosse Ereignisse werfen ihre Schatten voraus. Am 28. September steht unsere Anlage im „Bergemoos“ ganz im Zeichen eines „Prominenten-Treffs“ einer ungezwungenen Zusammenkunft von rund 40 bekannten Leuten aus Politik, Militär, Wirtschaft und Schützenkreisen.

Am Anfang steht im Schiessstand ein sportlicher Einstieg mit einer Zehnerserie auf 50m. Darauf folgt ein „Apéro riche“ mit viel „Small-Talk“ und ohne weitere Vorgaben. Im Vordergrund steht vor allem die Begegnung und das sich näher Kennenlernen von Leuten aus verschiedensten nationalen und kantonalen „Führungsetagen“. Es soll vor allem aber auch ein gemütliches Treffen ohne weiteres Protokoll sein.

Schiessplatz-Belegung Bergermoos (August/September)

10.08: Training-Freiwillig
12./19./20.08: Veteranenschiessen
24.08: 6. Runde SMM
31.08: 7. Runde SMM
04.09: Cup
07.09: Training-Freiwillig
21.09: Training-Freiwillig
28.09: Promi-Treff



Wussten Sie schon, dass

Ernst Gamper eine Augenoperation bestens überstanden hat? Nach dem Eingriff erzielte er am Volksschiessen in Dielsdorf glänzende 97 Punkte



... Ruedi Lehmann am Feldschiessen 61 nicht 59 Punkte geschossen hat.

... man nicht jedem einen Schraubenzieher in die Hand geben sollte. Mit einem solchen wollte unser „Oberdüftler“ Ruedi die Libellen im Diopter richten oder justieren. Es ging gehörig daneben.

... die Firma Socar im Bergermoos einen Grillabend mit Schiesswettkampf durchgeführt hat und dass beim polysportiven Event des Männerturnvereins Urdorf unsere Mitglieder für die Betreuung beim Schiessen zuständig waren. Die Anlage Bergermoos wird stetig zunehmend zu einer gesuchten Destination.



Ermanno Bachmann betreut einen „Youngster“

... man den Schiesssport bis ins „höchste“ Alter betreiben kann. Josef Lussi (Oberwinterthur) nahm als 93-jähriger (!) am Eidgenössischen Armbrustschützenfest im Albisgütli Teil und schoss dabei zweimal den Kranz.



Josef Lussi

... sich Peter Gamper für den 50-m-Dreistellungswettkampf im Rahmen der Zürcher Kantonalmeisterschaften „Outdoor“ im Zürcher Albisgütli (11.-14. August) qualifiziert hat. Auf der Ersatzliste figuriert zudem Bruno Lässer im 300-m-Liegendmach mit dem Sportgewehr.

... der „Newsletter-Redaktor“ am Presseschiessen des Eidgenössischen Armbrustschützenfestes im Albisgütli punktgleich hinter Bernhard Fuchs den zweiten Platz belegte. Entscheidend war die 8 gegen die 7 beim ersten Streichschuss zu Gunsten des ehemaligen Eidg. Schiessoffiziers.

sich an den Europameisterschaften „wht“ mit zwei „alten“ russischen Freunden traf: Ljubow Galkina (Gewehrolympiasiegerin in Athen) und Sergy Schedrin (Armbrustweltmeister 2001 in Horgen). Beides sind heute Nachwuchs-Coaches.



Ljubow Galkina und Sergy Schedrin (r) mit wht

... die Teilnehmer-Erwartungen beim „Eidgenössischen“ der Sportschützen-Veteranen in Lausanne nicht erfüllt wurden. Statt der rund 750 erwarteten Teilnehmer beteiligten sich nur rund 600. Vor allem fehlten die Veteranen aus der deutschsprachigen Schweiz. Von der Kantonalsektion Zürich machten nur rund 20 Prozent der Mitglieder die Reise in die Romandie.

**Maler und
Tapezierer**



Hanspeter Indergand
CH 8902 Urdorf
Tel. 079 355 91 46